
Russi, 08/06/2023 
A: Sig Sindaco di Russi
     Valentina Palli
Da: consigliere Angelo 
Cellini

Interpellanza  06-2023-0001

Problematiche relative al controllo delle acque dei nostri fiumi.

A seguito  degli  alluvioni  che  si  sono  verificati  nel  mese  di  maggio,  nei  nostri
territori,  sono andato a visitare i luoghi in cui si sono verificate le rotture degli
argini e cercare di capire le cause di questo disastro.
Considerato che il territorio del comune di Russi (Ra) è delimitato in gran parte dal fiume Montone
e dal fiume Lamone e che l'alveo di detti fiumi non viene pulito da svariati anni, assomigliando più
a  intricate  foreste  composte  da  migliaia  di  alberi  ad  alto  fusto  che  a  un alveo di  un fiume,  il
sottoscritto porge le seguenti domande: 

1) quali enti e quali funzioni sono deputati alla pulizia e al taglio degli alberi entro gli argini di 
detti fiumi?;

2) quali sono stati gli ultimi interventi effettuati sui tratti dei fiumi che interessano il nostro 
comune e quali i prossimi?;

3) perché non è stato pulito il sistema alveo-golene-argini dei fiumi nei punti più pericolosi, 
quali quelli in presenza di restringimenti delle sezioni degli stessi e quelli prossimi ai ponti 
che, vista l’attuale situazione, non possono che diventare dighe e favorire l’esondazione e la 
distruzione degli argini da parte delle acque?;

4) perché delle 12 casse di colmata previste in Romagna ne sono state realizzate solo due?;
5) le due casse di colmata realizzate sono state usate e quando?;
6) quali punti del regolamento delle zone SIC/ZPS hanno impedito di fare questi lavori? ;
7) perché non si modifica questo regolamento a favore della sicurezza della cittadinanza e 

dell’economia del nostro territorio?

Resto in attesa di un sollecito riscontro alla presente. 

Cordiali saluti
Consigliere
Angelo Cellini
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